
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

No.1907 
3月 23日例会 プログラム 「メタボリック シンドローム」 玉野市民病院院長 三島 康男様 

3月 30日例会 プログラム 「船の話」 三宅 孝治君 

3月 23日のメニュー ・バラ寿司 ・木の芽和え ・カツオのたたき ・海老の変わり揚げ ・ミニざるそば ・コーヒー
 

前回（3 月 16 日）例会記録 
 
会員総数 38名(内出席規定適用免除者 2名) 出席者数 26名 欠席者数 10名 出席率 72.22％ 前回補正率 80.56％

前回補正者 藤田君 藤原君 花岡君 白石君 山田(次)君 
出
席
報
告 欠 席 者 藤原君 花岡君 林君 東川君 井上君 松王君 宮本君 中山君 大久保君 山田(次)君 
 
 来 訪 者   品川 勝治様（ダイヤモンド瀬戸内マリンホテル 宴会料理長） 
 
 会 長 挨 拶    
 
 こんにちは。例会出席ありがとうございます。お客様の紹介を致します。ダイヤモンド瀬

戸内マリンホテル料理長の品川勝治様です。ようこそいらっしゃいました。後ほど優良従業

員表彰を行います。先日の日曜日に「宇野港の桜公園・桜の並木道」の植樹に白石社会奉仕

委員長ほか約8名のメンバーと一緒に植樹を行いました。場所はフェリー乗り場の所の自転

車駐輪場の近くに長さ1m程度の桜を2本植えました。「玉野ロータリークラブ」のプレート

がありますのですぐ分かると思います。花見が出来るくらいに大きくなるまでに約 30 年程

度かかると思いますので、多分私には花見は出来ないと思います。桜の木の植え方について

玉野市公園緑化協会の公園係長 岡さんの話によると、桜は深く植えてはいけません、また根は全体に広がるようにして土を

かぶせ強く踏み固めること、というアドバイスがありました。家で桜を植える時の参考にしてください。以上、会長挨拶と

致します。 
 
 幹 事 報 告   
 
・ 「宇野港の桜公園・桜の並木道」植樹、3月11日(日)10:15～2本植樹、8名参加。 

・ 森下ガバナーエレクト事務所より、3月10、11日に開催されました「会長エレクト研修セミナー（PETS）」参加に対する

お礼状が届いております。 

・ 新宮ガバナー事務所より、2007-8 年度地区ガバナーノミニー候補者 葛尾 信弘氏（松江東ロータリークラブ）の略歴及

び信任状が届いております。 

・ 新宮ガバナー事務所より、日台ロータリー親善準備委員会（仮称）開催について案内が届いております。 

・ 玉野RCバナーが残り少なくなりましたので、作成予定です。 

・ ハイライトよねやま85号が届いております。 

・ 県南18RC幹事会（3月13日）報告：スマイルについて。 

・ 他クラブの週報・例会変更通知は回覧いたします。 
 

 PETS報告  松尾会長エレクト 
 
 3月 10、11日総社市にて会長エレクト研修セミナー(PETS)が開催され、参加しましたので要点を報告いたします。 

 2007-2008年度RI会長“ウィルフリッド・J・ウィルキンソン氏”は、次年度のテーマを「ROTARY SHARES」（ロータリー

は分かち合いの心）と発表されました。強調事項として、本年を引き継いで、 

①水保全 ②保健と飢餓救済 ③識字率向上 ④ロータリー家族 を掲げられました。 

 2690地区次期会長は、総社RCの森下 和郎様です。地区目標として 

  ①RI超我の奉仕賞、会長賞プログラムを目指せ。②会員増強、純増1名。 

  ③ロータリー財団推進、年次寄付一人140ドルを。④ロータリー家族 

 を特に強調されました。 

 今後の日程のお知らせ 

「一次校正済み」H19.3.19 高橋秀明 

「校了」H19.3.20 高橋秀明 

 

 

 

04～’05 

必ず ヒ あり 来訪者で統 お客 様 RCの人 君 交換学生が正解
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  5月 20日(日) 地区協議会 岡山県立大学（総社市） 

  8月 3日(金) ガバナー補佐クラブ協議会 

  8月 24日(金) ガバナー公式訪問（A方式） 

  10月 27-28日 地区大会 総社市 
 
 委 員 会 報 告   
 
・ 職業奉仕委員会（緋田委員長）：会員職場優良従業員表彰。ダイヤモンド瀬戸内マリンホ

テル料理長 品川 勝治様に記念品を贈呈し表彰。 
 
 スマイル・ボックス   
 
・石川君－当ホテルの品川料理長を表彰いただきありがとうございます。 

・島田君－①品川様、よくいらっしゃいました。②前回早退。 

・富永君－①瀬戸大橋CCでイーグルが出ました。②本日スピーチをさせていただきます。 

・緋田君－高橋(征)会員、卓話の件でお世話になりました。 
 
 プ ロ グ ラ ム  「薬の話」 富永 護君 
 
武田薬品 RA系血圧上昇抑制剤「ブロプレス」開発についてビデオにより紹介。 

開発コンセプト“STRONG & LONG”のもと日本の研究者によるあくなき開発努力によって誕生し高血圧治療に貢献。 


